

Ressort: Auto/Motor

ADAC: Schere zwischen Benzin- und Diesel-Preisen schließt sich

München, 02.09.2015, 11:37 Uhr

GDN - Die Schere zwischen den Preisen für Benzin und Diesel schließt sich. In der aktuellen ADAC-Auswertung kostet ein Liter Super E10 im bundesweiten Durchschnitt 1,35 Euro - das sind 1,3 Cent pro Liter weniger als in der Vorwoche.

Der Preis für einen Liter Diesel ist hingegen um 1,1 Cent auf durchschnittlich 1,133 Euro gestiegen, teilte der ADAC am Mittwoch mit. Damit müssen Fahrer von Dieselfahrzeugen erstmals seit Ende Juni wieder mit einem steigenden Kraftstoffpreis leben. Durch den Anstieg des Diesel- und das Sinken des Benzin-Preises hat sich die Preisschere zwischen beiden Kraftstoffarten geschlossen: Sie liegt nun mit 22 Cent genau auf der Höhe der steuerlichen Differenz.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-59770/adac-schere-zwischen-benzin-und-diesel-preisen-schliesst-sich.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com